

Stelle als
Technische(r) Assistent(in)
in der Division für Archaea Biology and Ecogenomics
zu besetzen.

In der Division Archaea Biology and Ecogenomics, unter der Leitung von Prof. Christa Schleper, an der Universität Wien, ist eine Stelle als TA mit 40 Wochenstunden zu besetzen. Diese Stelle kann frühestens ab 1. August 2016 besetzt werden und ist auf 5 Jahre befristet.

Wir sind eine junge, internationale und dynamische Gruppe mit dem Forschungsschwerpunkt auf Archaea und suchen für ein neu finanziertes Forschungsprojekt, eine motivierte Person zur Erweiterung unserer Gruppe.

Weitere Informationen bezüglich unserer Forschungsprojekte siehe: <http://genetics-ecology.univie.ac.at>

Beschäftigungsausmaß: 40 Stunden/Woche, Halbzeit ist auch möglich
Einstufung gemäß Kollektivvertrag der Universität Wien, abhängig von Vorerfahrung.
Dauer der Befristung: 5 Jahre

Aufgabenbereich:

- Kultivierung von Mikroorganismen, Erhaltung der Stammkulturen, Anreicherung von Archaea aus Umwelt Proben
- Molekularbiologische Methoden: Klonierung, DNA/RNA Isolation, PCR, qPCR, Elektrophorese, Photometrie, Mikroskopie
- Unterstützung bei: Labororganisation, Bestellungen, Inventur, uvm.

Fachliche Voraussetzungen:

- Abgeschlossene Fachschule/HTL der Rosensteingasse oder Bachelor of Sciences
- Theoretische und praktische Erfahrung in Mikrobiologie und Molekularbiologie
- Computerkenntnisse in Word, Excel, Power Point und Datenarchivierung
- Erfahrung in großvolumigen Fermentationen erwünscht, aber nicht erforderlich

Persönliche Voraussetzungen:

- Interesse an Mikroorganismen
- Flexibel, genau, ausdauernd
- Selbstständiges Arbeiten und Verantwortungsbewusstsein
- Teamworkfähigkeit
- Kommunikation auf Englisch (Internationales Labor)

Wir freuen uns auf Ihre aussagekräftige Bewerbung inklusive Lebenslauf an:
nathalia.jandl@univie.ac.at

Für Nachfragen kontaktieren Sie Romana Bittner (romana.bittner@univie.ac.at) oder Prof. Christa Schleper (christa.schleper@univie.ac.at)

Archaea Biology and Ecogenomics, Althanstraße 14/UZA1, 1090 Wien
<http://genetics-ecology.univie.ac.at>

Job offer as
Technical Assistant
at Archaea Biology and Ecogenomics Division

The Archaea Biology and Ecogenomics Division, University of Vienna, invites applications for a full-time (or part-time) TA position.

The position will be available from 1 August 2016 and is limited to 5 years.

Prof. Christa Schleper is head of a young, international and dynamic group with research – focus on Archaea. For our newly funded research project we seek to expand our group with a highly motivated person.

More information about our projects: <http://genetics-ecology.univie.ac.at>

Working hours: 40 hours/ week, Part- time is also possible

Salary is according to collective agreement of University of Vienna

Duration of employment: 5 Years

Tasks:

- Cultivation of microorganism, maintenance of strain collection, enrichments of Archaea from environmental samples
- Molecular biology methods: cloning, DNA/RNA isolation, PCR, qPCR, electrophoresis, photometry, microscopy
- Assistance in: laboratory organization, orderings, inventory and much more

Professional Requirements:

- Completed Fachschule/HTL of Rosensteingasse or Bachelor of Sciences
- Theoretical and practical knowledge in microbiology and molecular biology
- Computer skills: Word, Excel, Power Point and data archiving
- Experience in large-scale fermentation of microorganisms is of advantage, but not a prerequisite

Personal requirements:

- Interest of microorganism
- Flexibility, accuracy, resilience
- Ability to work independently
- Team work with social competence
- Capability to communicate in English (International Laboratory)

Please send your application and CV to: nathalia.jandl@univie.ac.at

For questions please contact: Romana Bittner (romana.bittner@univie.ac.at) or Prof. Christa Schleper (christa.schleper@univie.ac.at)

Archaea Biology and Ecogenomics, Althanstraße 14/UZA1, 1090 Vienna
<http://genetics-ecology.univie.ac.at>